

Pour Brigitte Gothière, cofondatrice de L214 : « Ce 8 octobre, l'examen de la proposition de loi du groupe EDS à l'Assemblée nationale offre à l'ensemble des députés la possibilité d'engager la sortie de l'élevage intensif et d'impacter le sort de plus de 900 millions d'animaux élevés en bâtiments sans aucun accès à l'extérieur. Les images que nous publions aujourd'hui s'adressent aux députés : **il faut qu'ils aient à l'esprit l'effroyable réalité de l'élevage intensif pour résister à la pression d'un syndicat comme la FNSEA...** Qu'ils aient le courage de représenter les 88 % de Français demandant la fin de ce type d'élevage. Leurs votes, et ceux de leurs groupes politiques, seront observés avec attention à l'approche des prochaines échéances électorales. »